

Skandal im Märkischen Fußball: Rassismusvorwurf führt zu Spielabbruch!



Im Fußball kam es am letzten Wochenende zu einem aufsehenerregenden Vorfall in der Landesklasse-West: Während der Partie zwischen dem VfL Nauen und Veritas Wittenberge/Breese wurde ein Spieler rassistisch beleidigt. Die Veritas-Spieler nahmen daraufhin die Entscheidung, das Spielfeld zu verlassen. Zu diesem Zeitpunkt führte Nauen mit 3:1, und nun liegt es am Sportgericht, die Wertung des Spiels zu entscheiden. Die Reaktion des VfL Nauen war jedoch deutlich: Der Verein verurteilte das Verhalten und entblößte den Täter, welcher sofort aus dem Stadion verwiesen wurde. „Diesen Scheiß braucht 2024 keiner mehr!“, so die klare Botschaft des Vereins, die sich gegen jegliche Form von Rassismus stellt, wie maz-online.de berichtete.

Rasante Pokalspiele in Brandenburg

Zur gleichen Zeit glänzten andere Teams auf dem Platz beim Kreispokal in Brandenburg. Am 30. Juni wird das Finalspiel der SG Schulzendorf gegen den SC Eintracht Miersdorf/Zeuthen II ausgetragen. Schulzendorf feierte den direkten Durchmarsch in die Landesklasse und wird als Favorit ins Finale gehen, nachdem sie in der Liga beide Begegnungen gegen den Miersdorf mit 5:2 gewonnen haben. Mit einem Punkteschnitt von 2,82 in der aktuellen Saison wollen sie auch den Pokal gewinnen, um die triumphale Saison krönen, berichtete [fupa.net](#).

Ein weiteres packendes Duell gibt es im Kreispokal Havelland, in dem der SV Viktoria Potsdam auf den RSV Eintracht 1949 II trifft. Nachdem der SV Viktoria in der Liga bereits eine klare Niederlage erlebt hat, ist die Motivation für das Team groß, den Pokalsieg zu erringen und die Saison mit einem Double abzuschließen. Das Match wird am 21. Juni im Stadion in Nauen ausgetragen und verspricht Spannung pur.

Statistische Auswertung

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Ursache: Corona-Pandemie, Ukraine-Krieg

Schaden: 2800000000

Beste Referenz: [fvw.de](#)

Weitere Infos: [zeit.de](#)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)